

# Asamblea Círculo PODEMOS Paterna, celebrada el día 18 de junio de 2017

Celebrada en el Parque Central (Antiguo tiro de Pichón), da inicio a las 11:45 h con la participación variable de 12 a 15 asistentes.

Orden del día:

1. Lectura y aprobación de la acta anterior.
2. Asamblea Ciudadana Valenciana.
3. Moción de censura al gobierno de Mariano Rajoy.
4. Inscripción como militantes de Podemos Paterna.
5. Reunión de coordinación de Horta Nord.
6. Acuerdos aprobados en asamblea.
7. Actuaciones Urbanísticas en el término municipal de Paterna.
8. Ruegos y preguntas.



## 1. Lectura y aprobación de la acta anterior.

La acta de la asamblea anterior se adjuntó al correo de convocatoria y está disponible en la web. Se lee en la asamblea y se propone que se debería añadir la hora de finalización de la asamblea celebrada el pasado día 28 de abril que fue a las 21:15h, se aprueba por 11 votos y 1 abstención.

## 2. Asamblea Ciudadana Valenciana (ACV).

Se comenta sobre: la pasada ACV celebrada el domingo 14 de mayo, fecha propuesta por el Secretario General Antonio Montiel, donde se elige como nuevo Secretario General a Antonio Estañ García y se renuevan los cargos de CCA.

Se comenta sobre la ACV y las reclamaciones sobre la falta de un documento feminista y mejor financiación de los CCM y Consejos Ciudadanos Sectoriales. La poca participación de público en la ACV y poca difusión en los medios de comunicación valencianos.

El compañero Antonio Montiel continuara trabajando en las Cortes Valencianas como portavoz del grupo.

## 3. Moción de censura al gobierno de Mariano Rajoy.

El objetivo de la misma se cumple y se transmite una imagen de responsabilidad dentro del Congreso. El gobierno de Rajoy se resigna a escuchar la enumeración de los múltiples casos de corrupción así como que es el primer y único partido inculpado por los jueces. Coincidencia de la brillante intervención de la compañera Irene. Se recuerda que la moción ha sido consultada con las bases.

El PP se limita a descalificaciones personales frente al aluvión de argumentos de Pablo Iglesias. Desde el inicio de Podemos, es éste quien lleva marcando los ritmos de la vida política. Subordinación de los medios de comunicación a unos poderes asustados por la aparición y éxito del nuevo actor de la vida política.

#### 4. Inscripción como militantes de Podemos Paterna.

Se realiza una explicación de la nueva figura de militante así como la de inscrito e inscrito activo y las necesidades actuales para una fuerza política consolidada. Que el proceso de inscripción permanecerá abierto, y se inicia un censo de los avales entregados por el compañero Toni, que es nuestro Enlace de Organización.

#### 5. Reunión de coordinación de Horta Nord (HN).

Celebrada el 10 de junio, se comenta las necesidades de que se transmitan las informaciones desde el círculo a la coordinadora y viceversa, y que desde el último Vistalegre los círculos territoriales deben participar en sus comarcas.

Que con intención de aumentar la participación ciudadana en círculos y en actos se celebrará una jornada de incentivación de participación de la gente, en la que se hará una lluvia de ideas y un debate acerca de cómo podemos incentivar la participación de la gente tanto en asambleas como en actos. La fecha de la jornada será el 25 de Junio de 2017.

Asimismo, se decidió, además del debate, organizar una comida, y para poder organizar el tema de la comida y poder reservar sitio se crea un doodle.

#### 6. Acuerdos aprobados en asamblea.

Se habla de organizar una reunión a modo de quedada para inscritos en el municipio, con fecha de celebración después del 12 de octubre (fiesta del Pilar).

#### 7. Actuaciones Urbanísticas en el término municipal de Paterna.

Resumen: Se explica el motivo de los problemas de movilidad en Valterna, el tráfico intenso y la falta de estacionamientos. Pla del Retor, sentencia del supremo respecto al antiguo PAI. Y protección de espacios recuperables por la transformación que ejerce el ser humano sobre el medio (antropización).

#### 8. Ruegos y preguntas.

El próximo día 24 de junio se celebrara en Valencia el Día Internacional del Orgullo LGTB (lesbico, gay, bisexual y transexual), conocido como Día del Orgullo Gay, una jornada de reivindicación de los derechos de este colectivo y de celebración por los avances conseguidos.

Cambios a realizar en el Grupo Municipal desde el 1 de julio donde la compañera Bea pasa la portavocía a Frederic.

Tras las preguntas de los asistentes finaliza la Asamblea del Círculo de Podemos Paterna a las 13:30 h.

